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平成28年第７回教育委員会定例会 会議録 
 

 

■ 開催年月日 
   平成２８年７月２７日（水） １３時３４分開会 

                 １４時４２分閉会 

 

■ 開催の場所 
   指宿市役所 ３階 議員控室 

 

■ 出席者 
   教育長  ： 西森  

   教育委員 ： 西 広美，七夕 利久，別府 竜人，藤井 千代美 

 

■ 欠席委員 
   なし 

 

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名 
   教育部長               長山 君代 

   教育総務課長兼学校給食センター所長  下吉 龍一 

   学校教育課長             中原 英樹 

   社会教育課長             中摩 浩太郎 

   スポーツ振興課長           今村 将吾 

   指宿商業高校事務長          満石 知 

   教育総務課参事兼学校整備室長     前薗 佳生 

 

■ 会次第 
  (１) 開会の宣告 
  (２) 会議成立の宣言 

  (３) 前回会議録の承認 

  (４) 会議録署名者の指名 

  (５) 教育長の報告 

  (６) 会議の公開等について 

  (７) 議事 

    ・日程第１ 議案第39号 指宿市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱について 

    ・日程第２ 議案第40号 指宿市総括安全衛生委員会委員の委嘱について 

    ・日程第３ 議案第41号 指宿市高等学校教科用図書の決定について 

    ・日程第４ 報告第12号 指宿市望ましい学校づくり推進委員会委員の委嘱について 

    ・日程第５ 報告第13号 平成28年度鹿児島県教職員人事異動内申について 

  (８) その他 

  (９) 閉会の宣告 

 

■ 会議要旨 
 １ 開会の宣告 

 （西森教育長） 

   ただ今から，平成28年第７回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。 
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 ２ 会議成立の宣言 

 （西森教育長） 

   本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。 

 

 ３ 前回の会議録の承認 

 （西森教育長） 

   次に，前回の会議録の承認について，お諮りいたします。 

   平成28年第６回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ございま

せんか。 

 

  （異議なしの声） 

 

 （西森教育長） 

   異議なしと認め，前回会議録を承認いたします。 

 

 ４ 会議録署名者の指名 

 （西森教育長） 

   次に，本日の会議録署名者の指名です。 

   指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署

名委員を藤井委員にお願いいたします。 

 

 ５ 教育長の報告 

 （西森教育長） 

   次に，教育長の報告をいたしますので別紙資料をご覧ください。 

   平成28年７月２日，土曜日の午後に小中一貫教育に関する研修会を中央公民館講堂で実施し

ました。参加者は小中学校の校長・教頭先生方，学校運営協議会の委員，教育委員会職員等でご

ざいます。内容は，薩摩川内市立東郷中学校長の花月敏郎先生をお招きして，「小中一貫教育の

取組のこれまでとこれから」という題でお話をしていただきました。東郷小中学校は，2019年に

東郷学園義務教育学校として開設をすると，先日，新聞報道がありました。それに先立ちまし

て，５つの小学校は来年度から統合というような計画で進んでいるようです。 

   次に，県下19市教育長・総務課長会が７月14日～15日の１泊２日で，曽於市で行われました。

教育長会と総務課長会とに分かれて協議を行いました。それぞれ分担をしまして，20の議題に

ついて協議をしました。主な議題としましては，コミュニティ・スクールの実施状況，奨学金制

度。この奨学金制度については，給付型の奨学金制度の設置というのが，動きとして出てきてい

るようでございます。それから，中学校の部活動のあり方。学校の純然たる部活動と，学校外の

クラブチームに所属している生徒の中体連の大会への出場とか，色々な課題等があります。 

   それから，教育委員会制度が新しくスタートして２年目になりますが，その教育委員会の運

営の適正化，特別支援学級の開設，不登校の対策。それと教育振興基本計画等を昨年度に策定し

ているわけですが，その進行管理・評価点検等の実施についても話合いがなされました。また，

総合教育会議の協議事項をどうするかというようなことも話題になりました。 

   ３番目に，「われは海の子」遠泳大会です。それぞれネーミングは違うわけですが，７月３日
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に魚見小学校，７月24日に今和泉小学校で遠泳大会が行われました。対象学年は４年生から６

年生までで魚見小学校は51人，今和泉小学校は35人でした。魚見小学校は，学校の先生方が中心

になって体育の授業，放課後等に指導されておられます。また，今和泉小学校については，今年

から国際大学の学生を２人，指導者にお迎えをして水泳指導をしていただいたと。国際大学の

水泳部の学生さんと聞いております。そういうことで，泳ぎの上達にはそれなりの成果があっ

たと聞いています。併せて先生方，保護者，または地域のボランティア等も協力いただいて，遠

泳大会の実施体制ができつつあります。大変賑やかな応援ぶりも見られました。 

   ４番目ですが，いぶすきふるさと探検隊の事業が，夏休みが始まった22日～25日の３泊４日

で行われました。今和泉の隼人松原公園に１泊し，それから会場をかいもん山麓ふれあい公園

や総合体育館に移して行われました。参加者は小学校５年生から中学校３年生までで49人。そ

れをサポートする実行委員の方々が，入れ替わり立ち替わりではありましたけれども，約50人

程度が協力をして事業が実施できたところです。今年は「いぶすきの海と山で，生きる力を身に

つける」というようなテーマで，活動内容も大変豊かでユニークな活動がありました。まち歩き

探検，魚さばき体験，肝だめし，開聞岳登山。天気が大変よかったので，開聞岳登山もスムーズ

にできたと聞いております。それからスタンツの練習をして，キャンプファイヤーでお互いに

発表をし合うという場面が見られました。 

   最後に，昨日，小学校の水泳記録会が丹波小学校のプールで行われました。各学校の５・６年

生が参加しましたが，今年は大会記録として，３つの種目に４つの新記録を出しました。昨年は

５種目ということを開会式の励ましの言葉で申し上げましたが，５年生男子の50ｍ自由形と25

ｍ平泳ぎで，大成小学校の神薗三徳さんが２種目新記録ということです。それから，６年生男子

25ｍ自由形に大成小学校の井上皇さん，指宿小学校の中俣太智さんの２人が新記録となりまし

た。色々な学校で，それぞれの取組があって活躍をしていたと思います。新記録を貰いました時

に，大成小学校の子どもさんが３種目も新記録というのは，何か特別な取組をされたかなと思

って，また後でお尋ねをしたいと思っているところです。 

   以上が教育長報告でございます。 

 

 ６ 会議の公開等について 

 （西森教育長） 

   次に，本日の会議の公開についてお諮りいたします。本日の日程第１から日程第５までの議

案及び報告については，人事と教科用図書の採択に関する案件でありますので非公開での取扱

いとしたいと思いますがご異議ございませんか。 

 

  （異議なしの声） 

 

 （西森教育長） 

   ご異議もないので，そのように取り扱います。 

 

 ７ 議事 

   日程第１ 議案第39号 

   「指宿市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱について」        ・・・原案同意 

   日程第２ 議案第40号 

   「指宿市総括安全衛生委員会委員の委嘱について」           ・・・原案同意 
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   日程第３ 議案第41号 

   「指宿市高等学校教科用図書の決定について」             ・・・原案可決 

   日程第４ 報告第12号 

   「指宿市望ましい学校づくり推進委員会委員の委嘱について」 

   日程第５ 報告第13号 

   「平成28年度鹿児島県教職員人事異動内申について」 

 

 ８ その他 

 （西森教育長） 

   以上で，本日，予定されていました議案等については，すべて終了いたしました。 

   その他で何かございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

 ９ 閉会 

 （西森教育長） 

   特にないようですので，以上で平成28年第７回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。 


